

令和6年度 運動会アンケート結果

〈良かった事柄〉

- ・猛暑日も多く大変な中だったが、安全に練習していて当日見どころもたくさんあり楽しめた。
- ・子ども達の姿を見て、頑張って作り上げた発表だと感じレベルが高かった。
- ・学校では、順位を付けないやり方になっている所もあるが、子ども達は向上心を持って何にでも取り組んでもらいたいので西砂保育園の子ども達は成長していくだろうと感じ素敵なお運動会だった。
- ・先生たちが一つのチームとして連携して子ども達をサポートしていて、素晴らしいだった。
- ・競技優先席があり観覧、撮影がしやすく良かった。
- ・アプリで園児の当日の配置があったので、子どもの位置がよく分かり映像を取りやすかった。
- ・12時前に運動会が終わり、時間の長さも丁度良かった。
- ・令和の時代色々言われるかもしれないが、組体操等集団で行う演技は無くさないで欲しい。組体操は年長になるまで子どもの憧れの目標でもあり、とても感動した。
- ・乳児の運動会がなくなり初めは寂しく感じたが、当日は今までと違う新しい事がたくさんあり、親の方もワクワクした。大玉転がしでは、親も参加出来良い思い出になった。
- ・去年は時間が長く感じたが、今年はグループごとの競技が工夫され年齢の良さが出ていた。
- ・悔しい、勝ちたいという子どもの気持ちは大事だと思うので、西砂保育園の運動会を大切にして欲しい。
- ・今年は北門から入り、門の外まで並ぶ事もなく、スムーズな受付けだった。
- ・入場門でケンカになってしまった子がいた時、担任のフォローのおかげで入場時に泣いていた子がいなかった。感動しました。
- ・入場制限なしで実施して、会場の雰囲気が昨年度より良かった。

〈今後の要望や検討して欲しい事柄〉

- ・競技優先席を利用するにあたって、観覧できるグループをプラカードで示したり、競技前にアナウンスしてもらえると良かった。
↳ プラカードは検討します。アナウンスはしていたのですが、もう少し聞き取って頂けるようにしていきます。
- ・リレーのスタート位置を配信プログラムに入れてもらえると良かった。
↳ 来年度はスタート位置も記載します。
- ・かけっこの時名前を呼んでもらえると分かりやすかった。
↳ かけっこは子ども達のタイミングや様子に合わせてスタート出来るようにしている事や、個人情報に配慮して名前を呼んでいません。
- ・優先席の入れ替えをしやすいように、保護者に学年の目印を付けてもよいのでは？
↳ 検討していきます。
- ・お子さんそれぞれの特性もあると思うが、背の高い子が真ん中にいると後方の子が見えないので？と心配になった。
↳ 個々の状態により並び方が変更する場合もありますが、配慮できる所は並び方も検討します。
- ・組体操時、体育指導員が真ん中での声掛けだったので子どもが見えにくく、焦って移動している方がいた。事前に体育指導員の立ち位置がわかると良かった。
↳ 来年度は、立ち位置の検討をしていきます。
- ・親子参加の競技があると良かった。
↳ プログラム数の関係上親子競技は取り入れていません。要望は職員で共有していきます。
- ・乳児の参加がなくなり少し寂しく思った。
↳ 職員で話し合い、乳児は特に子ども達に無理させること無く、日々の活動を充実させていく方向で参加をしない事としました。ご了承下さい。

※たくさんのご意見・感想ありがとうございました。

回答数 31家庭